

Communiqué de Presse



Projet Ligue régionale de basket-ball : salle multisports à La Bergerie

Samedi 21 décembre 2024



Lors de la réunion publique du 13 novembre dernier tenue salle associative du Vigneau, les riverains présents avaient exprimé un certain nombre de questionnements voire de craintes liés au projet de salle multisports porté par la Ligue Pays de la Loire de basket-ball. Les habitants s'interrogeaient alors notamment sur les nuisances sonores et les débordements putatifs du stationnement dans les rues adjacentes.

Par courrier en date du 28 novembre, le Maire a interpellé la Ligue de basket-ball au sujet de ces inquiétudes, s'en faisant le relais et demandant de fait que soient présentés à la Ville lors des réunions techniques à suivre autour du projet les mesures et traitements envisagés par la Ligue de basket-ball et son architecte pour minimiser voire remédier aux nuisances relevées par les habitants.

Par courrier en date du 17 décembre, la Ligue de basket-ball répondait au courrier du Maire et faisait part de plusieurs difficultés pour mener à bien son projet : une incapacité technique à répondre à la demande des élus citée ci-dessus, un surcoût du projet par rapport à son évaluation initiale, une baisse drastique des subventions versées par le Conseil régional. Et forte de ce constat, la Ligue de basket-ball informe donc le Maire de l'abandon de son projet de salle multisports.

La Ville prend acte de cette décision de la Ligue de basket-ball pour un projet privé qui aurait toutefois pu servir partiellement à quelques clubs herblinois et aux scolaires. Cependant, cette fin de projet ne remet pas en cause la volonté du Maire et des élus municipaux de mettre à disposition de toutes les associations herblinoises un nouvel espace associatif tel qu'annoncé en début de mandat, et qui était jusqu'ici intégré au projet de la Ligue de basket-ball. D'ores et déjà, les services municipaux sont à l'œuvre pour étudier les différents scénarios techniquement possibles et financièrement « raisonnables » pour livrer ce nouvel espace.